

24Jam

Ngetrail Bareng diPerbatasan Sinergitas TNI-Polri Bersama Komunitas Trabas Kaltara

Ramadhani Pratama - NUNUKAN.24JAM.CO.ID

Jun 4, 2023 - 19:17



Foto Bersama Seluruh Raider

Nunukan-Bertempat diMarkas Komando Taktis (MAKOTIS) Satgas Pamantas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Jl. Fatahilah RT. 10. Nunukan Tengah. Kabupaten Nunukan. Provinsi Kalimantan Utara. Kegiatan ngetrail bareng Sinergitas TNI-Polri bersama Komunitas Trabas Kaltara, Sabtu(03/06/2023)

Dalam keterangan tertulis Penerangan Satgas Yonif 621/Manuntung, Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka meningkatkan Sinergitas TNI-Polri bersama masyarakat perbatasan khususnya Komunitas Trabas Kaltara untuk menjaga keutuhan NKRI diperbatasan RI-Malaysia Kabupaten Nunukan.

Dalam sambutannya Dansatgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung, Letkol Inf Deny Ahdiani Amir, M. Han. Mengatakan, kami sebagai tuan rumah sangat menyambut dengan baik kegiatan ini, dimana kegiatan ini merupakan ajang silaturahmi yang berbau seperti event dan dibalut dengan Sinergitas TNI-Polri bersama masyarakat perbatasan khususnya Komunitas Trabas Kaltara.



Untuk jalur yang dilewati dimulai dari Star diMarkas Komando Taktis (MAKOTIS) Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung menuju Kota Nunukan, dilanjutkan Jalur Bukit Bendera, Kopi-kopi, Savanna, Gor dan Finish Kembali diMarkas Komando Taktis (MAKOTIS) Satgas Pamtas RI-Malaysia Yonif 621/Manuntung.

Medan yang dilalui cukup ekstrim, menantang dan memacu adrenalin para raider yang mengikuti kegiatan ini, sehingga banyak menguras tenaga kami, banyak juga raider yang berjatuhan karena medan yang licin, tanjakan dan turunan yang terjal.



“Setelah sampai di finish kegiatan dilanjutkan dengan pembagian doorprize dan hadiah untuk para peserta yang mengikuti kegiatan ngetrail bareng Sinergitas TNI-Polri bersama Komunitas Trabas Kaltara, “Ujar Dansatgas



Kami selaku tuan rumah mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh peserta, tim Bala Patra Pejantan Tangguh dari Polda Kaltara yang dipimpin oleh Kabid Propam Polda Kaltara Kombes Pol Teguh Triwantoro dan didampingi oleh Dirreskrimsus Polda Kaltara Kombes Pol Hendy Febrianto Kurniawan, Kapolres Nunukan AKBP Taufik Nurmandia, S.I.K., M.H, Ketua Nunukan Trail Club

Nanang, Klub NTC dan khususnya kepada panitia atas kolaborasinya dengan kami, yang sudah sangat banyak membantu atas terselenggaranya kegiatan ini dan kami juga menyampaikan beribu maaf apabila ada keterbatasan khususnya dalam penyiapan penyelenggaraan kegiatan ini.



“Kami juga berharap agar kegiatan ngetrail bareng Sinergitas TNI-Polri bersama Komunitas Trabas Kaltara dijadikan sebagai agenda rutin dikemudian hari, karena didalam kegiatan ini banyak sekali manfaat yang dapat kita rasakan, “
Harap Dansatgas(Penyon621/Mtg)